

1年 学年だより



石川県立金沢辰巳丘高等学校

No. 3 平成30年6月8日

■早くも2ヶ月経過

初々しい入学式から早くも2ヶ月を経過しようとしています。生徒たちの個性も本格化し、賑やかなクラス風景が目立つようになりました。その一方で進路実現に向けての方向性を決めていかなければなりません。学年団は精一杯のサポートをさせていただきますが、保護者の協力が不可欠です。今後ホームルームや総合的な学習の時間を使い進路学習を進めていきますが、生徒自身も様々なツールを駆使して自分の目指すべき道を見つけてほしいものです。

■第1回定期考査終わる

高校入学後、初めての定期試験が5月16日（水）～18日（金）に行われました。既に答えは返されていると思いますが、お子様と一緒にご覧になりましたか。効率的な勉強は重要ですが、やはり一般的に試験の結果は勉強時間に比例します。参考までに試験1週間前の1年生全体の家庭学習時間調査の結果をお知らせします。残念ながら昨年の1年生に比べ勉強時間は減少しております。試験前の学習だけでなく普段の生活でも継続的な家庭学習をしてもらいたいものですね。

平日 （平均：1時間39分）（H26年度2時間02分）

土日 （平均：2時間01分）（H26年度2時間59分）

■薬物乱用防止教室がありました。

5月18日（金）の3限目（テスト終了後）に第2体育館にて薬物乱用防止教室が行われました。生徒1人1人にバインダーと用紙を渡し、生徒たちはメモを取りながら真剣に話を聞いておりました。

*感想については講師の先生にお届けするために保健環境課が現在まとめておりますので、次回の学年だよりにて掲載できればと考えております。

●金沢辰巳丘今昔物語【その1】

平成18年に本校に私が赴任してきた時はクラス数がまだ1学年5クラス、2学年6クラス、3学年7クラスありました。それが生徒数の減少や私学の台頭などにより現在は1年生は3クラス…卒業生としてさみしい限りです。その一方で嬉しいこともあります。ライフル射撃部の教え子であった山下理貴君が大学に進学し、教職をとって戻ってきてくれました。そして教員採用試験も合格し、現在は私と同じ職場で、同じ教科で、同じ部活動で同僚として働いています。教師冥利に尽きます。ちなみに中谷義宏教頭先生は私の高校3年生の時の担任。きっと教頭も同じ気持ちなのかもしれませんね。



